



## Conteneur / avril 2016

C'est sous un ciel peu clément que ce samedi 2 avril 2016, un nouveau conteneur à été chargé par AHI en collaboration avec l'association amie franco-malienne "Ensemble Nous Pouvons" au profit du CHU de Bamako, au Mali, mais aussi à des écoles et d'autres établissements médicaux.

Ce conteneur va être acheminé par camion jusqu'au port de Sète, puis embarqué sur un porte conteneurs vers Dakar et enfin acheminé par train jusqu'à Bamako. Une aventure de près d'un mois et demi !

De jeunes étudiants maliens en faculté de Médecine de Montpellier, sont venus prêter main forte à notre belle équipe ; signe que les temps changent et qu'une prise de conscience par ces jeunes de l'importance de participer à ces aides pour leur propre pays est bien réelle et nous ne pouvons que nous en réjouir.





Une pensée pour Ali, notre vice président, en convalescence .